

Sujet : affichage

De : maire@aussac-vadalle.fr, LIOT Gérard <maire@aussac-vadalle.fr>

Date : 19/05/2020, 10:42

Pour : "mairie@aussac-vadalle.fr, ERDOGAN Sabrina" <mairie@aussac-vadalle.fr>

Copie à : malouva@orange.fr

Sabrina,

Ajouter cette information dans sur la porte de la mairie avec le téléphone portable.

Le secrétariat de mairie a rouvert ses portes au public depuis le lundi 18 mai.

L'accueil des visiteurs se fait aux heures habituelles dans le respect des mesures sanitaires. Une seule personne à la fois dans le secrétariat et trois personnes en attente dans le hall de la mairie. Le port du masque est recommandé et il est obligatoire de respecter les gestes barrières et la distanciation physique. Les usagers sont invités à se désinfecter les mains à l'aide du gel hydroalcoolique mis à disposition à l'entrée du secrétariat. **Nous vous remercions de vous munir de votre stylo.** Le bureau d'accueil a été doté d'une paroi en plexiglas, les bureaux sont désinfectés et le personnel est doté de masques et de visières.

N'oubliez pas de mettre à minima votre visière ou le masque en présence de vos collègues ou du public. Avec le masque et la visière c'est mieux.

Cordialement

Gérard Liot
Maire d'Aussac-Vadalle
www.aussac-vadalle.fr